



Carpe diem

publié le 04/05/2022

mardi 03 mai au collège en salle de conférences

Descriptif :

Spectacle organisé par les élèves latinistes et leur professeur.

Les élèves latinistes du collège sous la houlette de leur professeur Mme Patelli, ont présenté un spectacle de grande qualité à tous les élèves de 6ème.

Entre le défilé de la mode antique et les saynètes autour de la pomme d'or dite de la discorde, nous avons profité d'une large étendue des talents de nos élèves.

Aujourd'hui tous les chemins ont mené non pas à Rome mais à Jean Monnet !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.